

# もりたっ子

毛里田小学校だより  
第4号  
令和6年6月3日発行



## もりたっ子の安全・安心を守ります

～引き渡し訓練～ 5月21日毛里田小校庭にて引き渡し訓練が行われました。

訓練では、震度5弱以上の地震が発生し児童を車で迎えに来ることができない状況を想定して、保護者の方にお迎えに来ていただきました。熱中症が心配されるような暑い日でしたが、徒歩でのお迎えにご協力いただき、本当にありがとうございました。



## ～5月の朝礼～

5月の朝礼は、『もりたっ子の安全』をテーマに話をしました。

この日は、只上駐在所のおまわりさんにも来ていただき登下校の交通安全と不審者への対応についてのお話をさせていただきました。交差点を横断するときや不審者に声をかけられたときどうするか・・・。何人かのもりたっ子に前へ出てやってもらいました。不審な人に声をかけられたときには、実際に「大きな声」を出すのが難しいようでした。代わりに防犯ブザー等も役に立ちます。



「自分の身は自分で守ります」

只上駐在の今泉さんにご指導いただきました

大きな声で地域の方とあいさつを交わすことも防犯につながるそうです。

地域でも元気にあいさつができるとういすね。

※太田市内で小学生の自転車による交通事故が発生しています。



交差点では一時停止そしてもう一度止まって安全確認(ツーストップ)とヘルメットを!

※裏面もご覧ください。

今年度、全校で体育館に集まって朝礼や様々な集会が行われています。これまでどおり、換気や手洗いなどの感染症対策をしながら実施していきます。もりたっ子がみんなで心をつにして、楽しく過ごしたり自分のことを考えたりする時間になっています。

主役は、子供たち。これからも、一人一人の活躍を楽しみにしていきたいと思えます。

## ♪ 音楽集会 ♪

今年度最初の音楽集会は、「校歌を歌おう」です。1年生も一緒に歌えるように、6年生有志による合唱団が事前に何回か1年生の教室に行き、校歌の指導をしてくれました。当日は、元気いっぱいの明るい歌声が体育館に響きました。

毛里田小の校歌は、昭和39年に制定されました。地域の方からも校歌制定にあたり寄付をいただいたと記録にあります。毛里田の自然や子供たちへの願いが謳われています。子供たちの歌声に「毛里田小の校歌はいいなあ」と改めて感じました。



1年生・・・お兄さんお姉さんと一緒に



校歌を元気に歌います。いい声です。

## ～JRC登録式～ JRC (JUNIOR RED CROSS) = 青少年赤十字

5月29日(水) JRC登録式を行いました。1年生73名が新しく青少年赤十字の一員となり、毛里田小485名がこの日、青少年赤十字の一員となりました。



### 青少年赤十字のマーク

赤十字のマークは **赤十字の心(やさしさ・おもいやり)**



「青少年赤十字」は、命と健康を大切に、周りの人と助け合い仲よくする活動のことです。登録式の中で、JRC委員の皆さんが青少年赤十字について説明してくれました。「気づき 考え 実行する」という青少年赤十字の考えで、一人一人が「やさしさ・思いやり」をもって生活し、楽しい毛里田小にしていきたいです。

※ 学校生活の様子や学校だよりは、学校のブログでもご覧になれます。

